

QUOI QU'IL ARRIVE

« En hommage à Beau Dommage... et aux autres »

"Quoi qu'il arrive", ce groupe a du pep's

Le groupe "Quoi qu'il arrive" fut créé à la fin des années 90 et s'est reconstitué pour ce mardi soir, sur la scène du Théâtre Jules Julien. Quand j'ai rencontré Marianne Colombier et Fabien Bellot, je n'imaginai pas que ces deux-là et leurs comparses pouvaient me faire battre la mesure et chanter mentalement les paroles de chansons québécoises enfouies dans ma mémoire. Leur allure simple et généreuse s'exprime sur scène mais aussi dans leur quotidien. Marianne est musicienne et chanteuse "semi-professionnelle" raconte-t-elle en souriant. Fabien est musicien, ils se sont rencontrés autour de la chanson québécoise.

C'est un petit bonheur !

Même s'il habite à Tours et elle Toulouse, ils sont toujours restés en contact avec les deux autres membres du groupe, se suivant les uns les autres. Pour cette semaine Toulouse - Québec, ils ont rencontré deux autres Toulousains Frédéric et Hervé et ont travaillé en toute harmonie et complicité. Cette très belle rencontre nous a permis d'entendre avec fraîcheur des chansons de Beau Dommage, Gilles Vigneault, Félix Leclerc, les Cow-boys Fringants et toute une palette d'artistes québécois. Marianne et Fabien espèrent à cette occasion relancer leur groupe,

mais surtout faire plaisir au public et se faire plaisir ! Leurs retrouvailles, festives et spontanées autour d'un répertoire convivial sont une réussite. Espérons pour eux que l'aventure se poursuivra et peut-être même au Québec ?

Si vous les avez appréciés vous pourrez les retrouver en version acoustique le 18 mars à partir de 20 h au Spéranza rue Paradoux.

Monique Zinet

Photo Bernard Guillaume



Vendredi 18 mars 2005

Le JOURNAL
Toulousain